

14. August 2019: FC Basel flog mit leeren Händen heim

Sonntag, den 18. August 2019 um 20:40 Uhr



Mit der hohen Erwartung, die Heimmiederlage gegen den LASK im Rückspiel wettzumachen, reiste der Schweizer Vizemeister FC Basel mit einem Embraer 190 von Helvetic Airways nach Linz an. Die Linzer setzten sich mit einem souveränen 3:1 auch diesmal durch und schickten die Basler mit leeren Händen nach Hause

14. August 2019: FC Basel flog mit leeren Händen heim

Sonntag, den 18. August 2019 um 20:40 Uhr



Wir auch die FC Basel als dies zu UEFA Champions League gegen FC Bayern (Foto: WE-Dalton)

14. August 2019: FC Basel flog mit leeren Händen heim

Sonntag, den 18. August 2019 um 20:40 Uhr



Das Bild zeigt ein Exemplar der FC Basel, das am 14. August 2019 von FC Basel nach Basel zurückgebracht wurde. Es handelt sich um ein Exemplar der FC Basel, das am 14. August 2019 von FC Basel nach Basel zurückgebracht wurde.